

創立 150 周年



さくらっ子

三春町立中郷小学校
学校だより 第22号
発行日 令和6年3月6日
発行者 校長 宇都宮 弘

2/26 鼓笛移杖式実施!

鼓笛移杖式を実施しました。6年生から中郷小の伝統である鼓笛隊を引き継ぎ、新鼓笛隊が正式に発足しました。始めに6年生も入ったこれまでの通りの演奏を行いました。その後、緊張感が漂う中、主指揮に続いて、各楽器の引き継ぎを行いました。6年生がステージ前の椅子に座った後、新しい鼓笛隊の演奏を披露しました。忙しい中、子どもたちもたのしみながら、保護者の皆様、ありがとうございました。6年生の思いをしっかりと引き継ぎ、中郷小の伝統を大切に守っていきたいと思います。



2/27 ようこそ中郷幼稚園の皆さん!



中郷幼稚園の年長児との交流が行われました。1年生の授業の様子を参観し、その後、1年生が手を引いて校内を見学しました。体育館では、さらにかわいい幼稚園生と会えて、出前教室で来校していた高校生も大喜びでした!お昼は、1年生教室と一緒になかよく給食を食べました。

2/15 スポーツ集会実施!

健康パワフル委員会によるスポーツ集会が開かれました。腰にタグを付け鬼ごっこをして、元気いっぱい体を動かしました。



本の読み聞かせが各教室で行われました。練習の成果を発揮してみんなを楽しませていました。

2/16 ボランティア委員会による読み聞かせ

2/28 滝ザクラを守る会「種まき」を実施!



滝ザクラを守る会の4回目の活動である「種まき」を実施しました。外部作業員の方を講師に一粒一粒を大切にしながら種まきを行いました。

6年生は1年生とペアを組み、種まきをしました。優しく1年生をリードしてくれた6年生の皆さん、ありがとうございます。1年生の皆さんもやれることになりました。1年生にもやれるようにサポートの仕方がとても上手で立派でした。

その他の学年も無事に種まきを終え、発芽の時は楽しみです。今年の種の発芽率はどのようになるのでしょうか。わくわくドキドキしながら待ちたいと思います。



2月27日に出前授業があり、田村高校体育科の皆さんが本校に来校しました。中郷っ子と一緒に体育科の授業で体を動かしたり、集団行動の演技を披露したりしてくれました。30人以上の高校生が体育館に入り、一糸乱れず集団で行動する姿は、全学年の子どもたちの心に残る名演技でした。優しく接してくれた高校生の皆さん、ありがとうございました。



校長室から

ようこそ田村高校の皆さん

お忙しい中、授業参観、PTA総会、学級懇談へご来校いただきまして、ありがとうございました。PTA総会では、校長あいさつの中で、来年度の話をしていただきました。その中で、中郷小が3学級の完全複式になることに伴う保護者の皆様の不安を、少しでも解消できるように、教職員が心をつなげて努力を継続していくことをお約束しました。「少人数だから……。」から「少人数だからこそ!」と発想を転換して、子どもたち一人ひとりの主体性を大切にした教育活動の推進を来年度の教育課程で実現して参りたいと考えております。この実現には、家庭のご協力が必要となります。お忙しい中かとは思いますが、何卒よろしく願いいたします。